

Dieselpreis im Oktober auf Jahrestiefststand

Wie die aktuelle ADAC-Auswertung der Kraftstoffpreise im Oktober zeigt, ist der Preis für einen Liter Diesel im vergangenen Monat auf durchschnittlich 1,129 Euro gesunken und erreichte damit den niedrigsten Monatswert des laufenden Jahres. Super E10 verbilligte sich im Oktober ebenfalls deutlich auf 1,31 Euro pro Liter. Der günstigste Monat des Jahres bleibt bei Benzin der Januar 2015 mit einem Durchschnittspreis von 1,265 Euro. Bei Diesel war im abgelaufenen Monat der 22. Oktober mit 1,115 Euro je Liter der günstigste Tag zum Tanken. Teuerster Dieseltag war der 11. Oktober mit durchschnittlich 1,146 Euro. Die Fahrer von Benziner-Pkw tankten mit 1,294 Euro je Liter am 23. Oktober am preiswertesten. Am teuersten war E10 ebenfalls am 11. Oktober mit 1,327 Euro. (ampnet/nic)

Kraftstoffpreise im Oktober 2015



Quelle: www.adac.de/tanken © 11.2015 **ADAC** e.V.

Kraftstoffpreise im Oktober 2015.